

# Stillo 8.0 DC



01

Das innovative Projekt Stillo 8.0 DC ist gleichzeitig kraftvoll und elegant und kann daher sicherlich als ein interessanter Day Cruiser-Klasse eingestuft werden. Inspiriert von den neuesten Trends in der Bootsindustrie vereint die Stillo 8.0 DC aggressive Rumpflinien mit einem geräumigen und komfortablen Cockpit. Mit dem Charakter eines Sportboots bietet es gleichzeitig der Crew einen hohen Komfort für Erholung auf dem Wasser. Jedes einzelne Detail unserer Boote wird sorgfältig überprüft, um höchste Zuverlässigkeit und Verarbeitungsqualität zu gewährleisten. Durch unseren restriktiven Ansatz bei der Konstruktion der Stillo 8.0 DC sind wir in der Lage, ein einzigartiges und hochwertiges Motorboot zu erschaffen, das in Bezug auf Design und Leistung seinesgleichen sucht.

NEW 2023



# Stillo 8.0 DC



# 01

The innovative design - Stillo 8.0 DC is powerful and elegant, which it can confidently be classified as a day cruiser. Inspired by the latest trends in the yachting industry, the Stillo 8.0 DC combines aggressive hull lines with a spacious comfortable deck. Having the character of a sports boat, it also gives the crew a high comfort of rest on the water. Each piece undergoes detailed quality tests, thanks to which it is famous for its reliability and high standard of workmanship with attention to all details. Such a restrictive approach to the construction of Stillo 8.0 DC allowed us to create an extraordinary motorboat for people with character.

## NEW 2023

